

Thank you for taking an interest in the Baseline Road Rapid Transit Planning and EA study. Please let us know what you think by completing the Comment-Questionnaire Form and placing it in the designated box before you leave. You may also return it to us by mail before June 13th, 2014.

Comments can also be submitted to [Jabbar.Siddique@ottawa.ca](mailto:Jabbar.Siddique@ottawa.ca)

Additional information on the project can be found on the City's website at: [www.ottawa.ca/baselinecorridor](http://www.ottawa.ca/baselinecorridor)

Your views and contributions are important to the success of this study!

*Merci de votre intérêt pour d'étude de planification et d'évaluation environnementale du couloir de transport en commun à fort débit du chemin Baseline. Veuillez nous faire part de vos commentaires en remplissant le questionnaire et en le déposant dans la boîte prévue à cet effet avant de partir ou en nous l'envoyant par la poste ou par télécopieur au plus tard le 13 juin 2014.*

*Vous pouvez également nous transmettre vos commentaires par courriel à [Jabbar.Siddique@ottawa.ca](mailto:Jabbar.Siddique@ottawa.ca)*

*Pour obtenir de plus amples renseignements sur le projet, visitez le site Web de la Ville à l'adresse suivante : [www.ottawa.ca/couloirbaseline](http://www.ottawa.ca/couloirbaseline)*

*N'oubliez pas que la réalisation de cette étude serait impossible sans votre apport!*